
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

令和４年第３回瑞穂市議会定例会 

【９月１４日（水） ９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 原油価格高騰・物価高騰対策について 

２ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

３ 定員管理、人事管理について 

４ 安心安全なまちづくりについて 

５ 公共施設について 

１６番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

２ 

１ 夏休み中の放課後児童クラブの昼食を給食センターで 

  作ってはどうか 

２ 国民健康保険税均等割の半額減免を１８歳未満までの 

  拡大を求める 

３ 第７波以後のコロナ対策について 

４ 安倍元首相の国葬並びに旧「統一協会」問題について 

５番 

関谷 守彦 

（日本共産党） 

３ １ 教育ＤＸについて 

８番 

馬渕 ひろし 

（新生クラブ） 

４ 

１ 災害時応援協定について 

２ 人口減少対策について 

３ 令和５年度予算編成について 

４番 

北川 静男 

（創緑会） 

５ 

１ 県道９２号線の進捗状況について 

２ 名和昆虫博物館の体験講座について 

３ サンコーパレットパークについて 

４ 公共事業の進捗状況について 

３番 

若原 達夫 

（創緑会） 

６ 
１ 包括予算制度の導入について 

２ インボイス制度導入に伴う行政支援について 

１１番 

杉原 克巳 

（みずほ令和の会） 



【９月１５日（木） ９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 健康ウォーキングの普及について 

２ 牛牧排水機場、五六川逆流樋門工事等関連の牛牧南部 

地域の整備について 

２番 

藤橋 直樹 

（創緑会） 

２ 

１ 水田の貯水量の減少について 

２ 市内の河川と排水機について 

３ ヘリポート付き防災基地について 

４ バックウォーター現象について 

５ 避難場所、避難所、避難手順について 

１２番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

３ 
１ マイナンバーカードの取得状況について 

２ 耕作依頼されている田んぼの現状について 

６番 

森 健治 

（創緑会） 

４ 

１ 通学路・生活道路の整備について 

２ 職員の有給休暇および育児休業の取得状況について 

３ マイナンバーカード普及促進について 

４ 空家対策について 

５ 幼稚園の交通安全協力費について 

１７番 

松野 藤四郎 

（立憲民主党） 

５ 
１ 中学校部活動の段階的な地域移行について 

２ 公共交通の充実に向けて 

１０番 

今木 啓一郎 

（無会派） 

６ 

１ 高齢者タクシーチケットについて 

２ 公私連携型保育所として整備する予定地及び牛牧小学校 

の駐車場として整備について 

３ 瑞穂市国土強靭化地域計画アクションプランについて 

１３番 

庄田 昭人 

（無会派） 

 


